



## ACTA DE PREADJUDICACIÓN

En la Ciudad de Córdoba a los 13 días del mes Abril de 2015 se reúnen los miembros integrantes de la Comisión de Preadjudicación designada por Resolución Ministerial N° 114/15, a fin de evaluar los antecedentes obrantes en los presentes actuados, originados con motivo de la Licitación para contratar la Adquisición de Dextrosa con destino a la Red Hospitalaria Provincial.-

Al Acto de Apertura que tuvo lugar el día 10 del mes de Abril de 2015 a las 11:00 hs, no se presentaron ofertas. En virtud de lo cual, ésta comisión aconseja declarar **DESIERTA** la presente licitación.-